
会　長　挨　拶

福田　順也会長

　ロータリアンに知っておい

て欲しい「例会の事」と題

して全9回にわたり、お話を

させて頂きます。本日は、

ロータリアンに知っておいて

欲しい「例会の事」第8弾。

『ロータリーの親睦』につい

てお話します。「ロータリー

の親睦(fellowship)」正し

く理解するには、acquaintanceとfriendshipと

fellowshipの違いを知っておかなくてはなりま

せん。アクエインタンス＝知り合い程度の交友・

フレンドシップ＝親しい者同士の友情・フェロー

シップ＝志が同じ者同士の仲間意識(チームや組

織、団体など、目的や理念が同じ者同士の間柄

で使われる言葉)ロータリークラブは、「同じ目

的と理念を持つ組織」である以上、その会員で

あるロータリアン同士の間柄は、アクエインタ

ンスやフレンドシップではなく、フェローシッ

プである事は明白です。すなわち、「ロータリ

アンの親睦(フェローシップ)とは、単なる友情

ではなく、ロータリーの志をともにする者同士

の仲間意識」なのです。1923-24年度のRI会長

Guy Gundaker(ガイ・ガンディカー)は、「ロー

タリーの親睦」とは“ロータリーという苗木が成

長する為に、その根に栄養を与えてくれる土壌で

ある”と述べています。これは、“ロータリーと

いう苗木が成長していく為には、「ロータリーの

志をともにする者同士の仲間意識」を強め合う

『親睦』という栄養に満ちた土壌が必要である”

というように理解すればよいでしょう。言い換え

れば、ロータリーに入会し「知り合い程度の交

友」が「友情」で繋がり、やがて「志を同じくす

る仲間」となり、互いに語り合い、切磋琢磨し、

協力しながら、ロータリーの理想達成を目指す仲

間意識を強め、高め合う事が「ロータリーの親

睦」である。という事です。苗木は土壌が悪けれ

ば十分に育ちませんが、土壌が良ければ立派に成

長します。したがって、ロータリーという苗木の

成長・発展は、“ロータリーの親睦”という土壌

にかかっていると言ってよいでしょう。こうした

ガイ・ガンディカーの考え方が、ロータリーに浸

透していったからこそ「ロータリーは、親睦こそ

が第一」とか「親睦なくして奉仕なし」とかの言

葉が使われるのです。ロータリアンが情報や経験

を語り合い、好意と友情を深め合い、自己改善を

図り、奉仕の心を育て、高め合う例会が「親睦と

いう土壌」だという事です。そして、例会で高め

られた奉仕の心で、各々の家庭、職場、地域社会

において、より良い奉仕の実践に努めるロータリ

アンが増えていく事。それが「ロータリアンとい

う苗木の成長」なのです。

　以上、ロータリアンに知っておいて欲しい「例

会の事」第8弾『ロータリーの親睦』でした。次



回は来月6月10日、ロータリアンに知っておいて

欲しい「例会の事」、最終回『意義ある例会』に

ついてです。お楽しみに。

会　長　報　告

１．5月13日(月)の例会前に、第10回理事会(現・  

　　新合同)が開催されましたので報告を致しま

　　す。

【2023-2024年度】    　

①会計報告　＊承認     

　収支実績表　    　

②退会会員と新入会員(新入会員の所属)について

　＊承認 

　＜退会会員＞　　    　

　平野寛明会員　6月末退会 理由：退任の為 

　＜新入会員委員会所属＞　　　  　

　山口正洋会員　所属委員会：親睦委員会

　＜新入会員＞　＊7月入会希望　 　

　岡野直美様(53歳)　推薦者：佐々木会員　

  ＊職業分類：飲食店 　   

③駅前花壇の花代見積り　＊承認 　

　先週の草抜き作業は雨の為中止、本日例会終了

　後とする。 　   

④2024決議審議会クラブ提出決議案承認(郵便投 

　票)の件　＊承認 　

　2議案とも賛成で提出  　  

⑤君津市福祉チャリティーゴルフ大会後援について

　＊承認 　

　クラブとして後援し、委員は幹事を推薦。　

　⇒大森幹事推薦  　

⑥きみつフェスティバル2024への協賛について 

　＊承認 　

　例年、10,000円の協賛。今回も同額を協賛。 

⑦My Rotaryへの奉仕活動報告のお願い　＊承認

　奉仕活動を行った委員会の委員長は、My Rotary

　に奉仕活動の登録(報告)をお願いします。 

【2024-2025年度】  

①次年度テーマ幕について　＊承認 　

　会場が変わった為、従来の横型の幕から縦型に

　変更。　

　縦型の幕：22,000円　　    

②甲府東RCとの交流会日程について　＊承認  

　日程：2025年5月24日(土)、25日(日) 　

　内容：すだて漁    　

③枝豆収穫祭の畑代改定について　＊承認  

　畑代が1区画5,000円から6,000円に改定。例年20

　区画を購入しており、100,000円を85,000円に値引

　き。今年度は、20区画で120,000円を100,000

　円に交渉済み。  　  

④青少年交換留学生の受け入れについて(短期留学) 

　＊承認 　

　(P23-27)     　

　ホストクラブ：君津RC　　

　ホストファミリー：陶様  　

　特別にかかる費用はない。クラブよりお礼とし

　て20,000円程度ホストファミリーへ 。 他 、 空

　港への送迎、例会への招待などの対応をする。 

⑤地区補助金事業ロータリー食堂の開催について 

　＊承認 　

　毎月開催で迅速な決定と対応が必要な為、場所、

　日時、基本的な運営方法などは、次年度会長、

　幹事、社会奉仕委員長、青少年奉仕委員長に一

　任する。 　    

⑥その他     　

　＜次回合同理事会＞

　6月3日(月)　11時半～　新大和田クラブ 　

　＜次回新理事会＞

　6月10日(月)　11時半～　新大和田クラブ 　 

２．5月15日(水)東京神宮RCの30周年記念式典が

　　開催されました。当クラブからは、鈴木荘一

　　会員、宮嵜会員が出席されました。お疲れ様

　　でした。

３．5月18日(土)に米山奨学生及びカウンセラー

　　研修会が、千葉市文化センターにて開催され

　　ました。当クラブからは内山カウンセラー、

　　グエン トゥ ティ キムさんが出席されました。

　　お疲れ様でした。

幹　事　報　告

大森　俊介幹事

　

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．次年度委員会構成表

３．次年度年間プログラム

〈報　告〉

１．明日21日(火)第5グルー

　　プ親睦ゴルフ大会が開催

　　されます。

　　場所：ザ・カントリークラブ・ジャパン

　　参加：黒岩会員・佐々木会員・谷川会員 

 

〈回　覧〉

１．君津RC週報　　　　　　　　　　　　　

２．第5グループ週報 

３．ロータリー青少年交換学生募集の案内 

４．第27回君津市福祉チャリティーゴルフ大会の



　　案内

５．ロータリー冊子(英語版)

挨拶

コスモス奨学金　スリランカ事務局

メルビンディ　シルワー様

　君津ロータリークラブの会

長および会員の皆様、お変わ

りなくお過ごしでしょうか。

内山お母様からご招待を頂

き、君津ロータリークラブか

らスリランカの子どもたちへ

のご支援に対して皆様にお礼

に参りました、メルビンと申

します。今回は、私と一緒に

スリランカで、君津ロータリークラブから頂いた

寄付金で、貧しい地域の学校などに浄水器を配る

お手伝いをして下さった、スリランカの友人7名

と同行し、君津ロータリークラブから頂いた浄水

器の寄付に、感謝をする為に参りました。

　5年程前から今まで、毎年君津ロータリークラ

ブからスリランカの子どもへ浄水器や里子たちに

奨学金など、様々なご支援を頂いております。今

まで、スリランカの北部州の学校に浄水器の寄付

をして下さりました君津ロータリークラブのおか

げで、北部州の学校の子どもたちは毎日安全にき

れいな水を飲んでおります。君津ロータリークラ

ブの皆様には心から感謝申し上げます。今年は、

君津ロータリークラブの寄付金でスリランカの西

部州、ウバ州、中部州、東部州などの地域の学校

に通っている子どもたちに、60本以上浄水器の寄

付をしてあります。ウバ州、中部州、東部州など

の地域の学校に通っている子どもたちの家庭は大

変貧しく、保護者は畑や田んぼで仕事をしていま

す。30年程前、内戦が起り、中部州、東部州は戦

場になってしまいました。それ以来、この地域の

生活はとても貧しくなってしまいました。田んぼ

や畑などが多い地域であり、農薬も多く使ってい

た為に、農薬の成分などが川や井戸に混入し、そ

の影響で腎臓病になっている子どもたちが多いで

す。そういう病気の子どもたちを一人でも減らす

為に、清潔で安全な水が絶対に必要とされていま

す。さらに、ジャングルに住んでいる多くの野生

象が、村に出てきて作物を食べてしまったり、人

を襲ったり、大きな被害も出ています。このよう

な大変な生活のなかで、子どもたちは学校に通っ

て一生懸命に勉強しております。私たちにはとて

も想像がつかないような厳しい環境のなかで暮ら

している人々にとっては、君津ロータリークラブ

からの寄付の浄水器は、宝物と同じ価値を持って

いるのです。この地域の保護者は、一日働いても

日給は600円程にしかなりません。このような大

変苦しい生活のなかで、子どもたちは勉強をして

います。一日三食食べられない家庭も多くありま

す。ウバ州、中部州、東部州などの地域の学校に

通っている子どもたちの家庭は大変貧しく、保護

者は畑や田んぼで仕事をしています。このような

大変苦しい生活のなかで、子どもたちは勉強をし

ています。

　毎回繰り返しになりますが、私の妻が大学院生

の頃、米山奨学生として奨学金を頂いた事が、君

津ロータリークラブとの出会いとなりました。君

津ロータリークラブの里親さんがスリランカに

いらっしゃった時には、貧しい地域の学校を訪問

して下さります。このような状況にある子どもた

ちをご支援下さる君津ロータリークラブの皆様に

は、心からお礼申し上げます。この地域の子ども

たちとの最初の出会いは、柏東ロータリークラブ

の中村お父さんが、大住お父さん、内山お母さ

ん、鈴木さんをはじめ、ロータリークラブの方た

ちをスリランカにお連れした事です。それ以来、

長い間君津ロータリークラブから毎年スリランカ

の子どもたちにご支援を頂いております。君津

ロータリークラブから頂いている寄付金は、スリ

ランカの子どもたちにとって大きな宝になりま

す。また、クラブの里親さんからも、毎年コスモ

ス奨学金を頂いております。里子たちの現在の状

況についてお話しさせて頂きます。小学校5年生

の奨学金試験に合格してから今まで、長い間奨学

金を頂いた子どもたちは、大学の医学部、看護大

学、工学部、商学部、人文社会学部などに合格し

ております。それも里親さんのおかげです。心か

ら感謝申し上げます。スリランカの優秀な子ども

たちの教育支援だけではなく、様々なご支援をし

て下さっている君津ロータリークラブの皆様の温

かいお気持ちに、心から感謝申し上げます。

　これからも宜しくお願い申し上げます。クラブ

の皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り致しま

す。



自己紹介

山口　正洋会員

　　　　　　　

【氏名】　　　　　　　

山口　正洋

【生年月日】　　　　　

1984年5月7日

【出身地】　　　　　

北海道旭川市

【お住まい】　　　　　

千葉県君津市(妻子どもは、

千葉県千葉市)

【家族構成】　　　　　

妻1人、子ども2人(6歳、3歳男)

【職歴】　　　　　　　

平成19年4月入社で17年目。東京入社、2011年よ

り日本生命札幌支社へ異動。11年間の札幌支社生

活後、2022年に千葉県千葉市若葉区 都賀営業部

に配属。2024年君津営業部配属となりました。

【趣味・特技】

ゴルフ・料理・カラオケ

小学1年生から高校3年生まで柔道部でした。

　2011年より、日本生命で管理職を担当してお

ります。初場所は、北海道倶知安町で営業所長を

担当した事が始まりでした。管理職の仕事で右往

左往しているなか、倶知安RCに所属させて頂く機

会を頂き、その当時のRCのメンバーの皆様に人と

して成長をさせて頂く事が出来、今に至ります。

当時本当にお世話になったロータリーに、12年越

しに加入出来るとは思ってもいませんでしたが、

ロータリー発展の為に微力ではありますが、貢献

出来るよう精進致します。

次年度タイム

佐々木昭博会長エレクト

　次年度のテーマは「自身の

ロータリー観を確立し、楽し

く活動しよう!」です。委員

会ごとにわかれて、次年度ス

タートに向けての目的と活動

計画を決めて下さい。

 

ニコニコBOX

福田　順也 次年度タイム、お疲れ様でした。

荻原様、ご訪問ありがとうござい

ました。

大森　俊介 荻原さん、メルビンさんをはじ

め、多くの皆様にご来訪頂きあり

がとうございます。本日、早退さ

せて頂きます。すみません。

佐々木昭博 荻原様、スリランカの皆様、君津

RCへご来訪ありがとうございまし

た。本日は、次年度タイムをやら

せて頂きありがとうございます。

早見　秀一 スリランカ西部州 フレンドクラブ

の皆様、ようこそ君津RCへ。日本を

楽しんで頂けましたら幸いです。

小幡　　倖 はっきりしない天候が続いていま

す。体調管理が必要ですね。四つ

のテスト唱和させて頂きました。

隈元　雅博 本日ご来訪頂いた皆さん、ようこ

そ君津RCへ。山口さん、ともに

ロータリー活動を頑張りましょ

う!佐々木エレクト、次年度も地

域貢献と世界平和の為に一丸とな

り頑張って参りましょう!

青山　勝巳　 コスモス奨学金 スリランカ事務

局 メルビンディ シルワー様、ご

来訪ありがとうございます。山口

会員、今後とも宜しくお願いしま

す。

富田　健司 かずさマジックの東京ドーム予

選、順調に勝ち上がっています。

1番レフト片岡は、黒崎播磨で

す。応援宜しくお願いします。

釼持　純一 次週、かずさ政経参加の為、RC欠

席します。花壇の整備、協力出来

ず申し訳ありません。

篠塚　知美 本日、入会を検討している荻原晃

子さんを紹介させて頂きました。

どうぞ宜しくお願い致します。

髙橋　雄一 お世話になります。今日の駅前草

抜き作業は、来週27日に行う予定

に変更させて頂きました。宜しく

お願い致します。

坂本　直樹 スリランカ西部州 フレンドクラ

ブの皆様、ご来訪ありがとうござ

います。当クラブの例会を楽しん

で頂ければ幸いです。

秋元　政寛 メルビンディ シルワー様、事務

局の皆様、本日のご来訪ありがと



うございます。

馬場　孝弘 寒暖差が大きくなっています。明日

からは夏日の予報となっています。

皆様もお身体にご留意下さい。

宮本　茂一 スリランカの皆様、ようこそ君津

ロータリークラブへ。

永嶌　嘉嗣 スリランカの皆様、本日はようこそ

いらっしゃいました。例会を楽しん

で頂ければと思います。

宮嵜　　慎 スリランカの皆様、ようこそ君津

RCへ。

中野　賢二 いよいよ『きみつフェスティバル

2024』が近づいて参りました。ま

だ路上イベントが、15時から16時

まで決まっておりません。これか

ら練習しても間に合います。手品

やイリュージョン(炎のなかから

脱出など)、ものまね、なんでも

OKです。知り合いの方でも構わな

いので私まで連絡下さい。

小関　常雄 スリランカクラブの皆様、荻原様、

ご来訪ありがとうございました。

黒岩　靖之 コスモス奨学金 スリランカ事務

局 メルビンディ シルワー様及び

スリランカ民主社会主義共和国の

皆様、ご来訪ありがとうございま

した。

高島　俊治 メルビンディ シルワ―様、よう

こそ君津ロータリークラブへ。山

口様、今後とも宜しくお願い致し

ます。

松岡　　靖 毎週月曜日は雨が続きますね。来

週、再来週は晴れるといいですが。

山口様、宜しくお願いします。

鳥取　秀郎 スリランカの皆様、ご来訪頂きあり

がとうございました。

山口　正洋 本日から入会させて頂きます。宜

しくお願いします。

江藤　　隆 寒暖差のせいか、体調を崩してい

ました。皆様もご自愛下さい。

松浦　広樹 メルビンディ シルワ―様、よう

こそお越し下さいました。スリラ

ンカのお菓子美味しかったです。

常住　賢二 今日は、また寒さが戻ったような

感じですね。体調管理に気をつけ

ましょう。

大多和一彦 君津ロータリークラブに入会させ

て頂いて早一年。奉仕の精神を忘

れず、これからも頑張りたいと思

います。

鈴木　荘一 君津ウルトラマラソン大会へ協賛

頂きありがとうございました。サ

ジーさん、スリランカの皆様、ご

来訪ありがとうございます。

秋山　大輔 山口会員、これから宜しくお願い

致します。

木内　髙茂 メルビン様をはじめ、スリランカ

の皆様、本日は例会にお越し頂き

ありがとうございます。お菓子あ

りがとうございました。美味し

かったです。

山内貴美子 コスモス奨学金 スリランカ事

務局のメルビン様他、スリラン

カからお越しの皆様、本日はご

来訪ありがとうございます。ま

た、浄水器の納品ありがとうご

ざいました。荻原様、ご入会お

待ちしております。

武田富士子 スリランカ事務局 メルビンディ 

シルワ―様をはじめ、多くの皆様

で君津RCにおいで下さりありがと

うございます。お土産まで頂きま

した。ありがとうございます。君

津RCからのご支援が継続出来た事

は嬉しい事です。その報告をして

頂き、活用して頂けているのだと

実感出来ました。記念品ありがと

うございました。

高島　裕幸 いつも大変お世話になっておりま

す。本日、ニコニコBOXの発表が

2回目となります。前回の発表で

は、鈴木秀範会員の内容「ベーブ

ルース杯」を「ベースボール杯」

と読み間違えてしまい、本日はリ

ベンジ出来るよう叱咤激励を頂き

ました。残念ながら、本日も「カ

ミカミ」で申し訳ございませんで

した。

今週の席替抽選当選者 :小関会員



本日の例会の様子


